



FEDERACIÓN
VENEZOLANA DE
MAESTROS

DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

El 25 de noviembre se conmemora el **Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer**. Esta fecha es sumamente importante a nivel mundial porque sirve como un recordatorio contundente de una problemática que afecta a millones de mujeres y niñas en todo el mundo: la violencia de género.

¿Por qué se eligió este día?

El origen de este tributo se remonta al 25 de noviembre de 1960, cuando las hermanas Mirabal, tres activistas políticas dominicanas, fueron brutalmente asesinadas por oponerse a la dictadura de Rafael Trujillo. Su trágico final se convirtió en un símbolo de la lucha contra la violencia machista y la opresión de las mujeres.

En reconocimiento a este hecho y a la lucha de millones de mujeres en todo el mundo, la Asamblea General de las Naciones Unidas, declaró el 25 de noviembre como “Día Internacional para la eliminación de la Violencia contra la Mujer”.

¿Cuál es la importancia de esta fecha?

Visibilizar la problemática: El 25 de noviembre sirve para visibilizar la magnitud de la violencia contra las mujeres, una realidad que a menudo se oculta o se minimiza.

Concientizar a la sociedad: Se busca generar conciencia sobre las diferentes formas de violencia que sufren las mujeres (física, psicológica, sexual, económica), y sobre la necesidad de prevenirla y erradicarla.

Exigir acciones: Es una fecha para exigir a los gobiernos, organizaciones y a la sociedad en general que tomen medidas concretas para combatir la violencia de género, garantizar la justicia para las víctimas y promover la igualdad entre hombres y mujeres.

Unir esfuerzos: El 25 de noviembre es un día para unir esfuerzos a nivel global, para que todas las personas, independientemente de su género, se sumen a la lucha por un mundo libre de violencia contra las mujeres.

¿Qué podemos hacer cada uno de nosotros para contribuir a erradicar la violencia de género?

Informarnos: Conocer las diferentes formas de violencia, las leyes que la protegen y los recursos disponibles para las víctimas.

Denunciar: Si eres testigo o víctima de violencia, no dudes en denunciarlo.

Educar: Educar a niños, niñas y adolescentes en valores de igualdad y respeto.

Empoderar: Empoderar a las mujeres y niñas para que conozcan sus derechos y puedan defenderlos.

Apoyar: Apoyar a las organizaciones que trabajan para erradicar la violencia contra las mujeres.



¡NO LO PERMITAS, NO LO PERMITAMOS!